

Plattform von Leyrer + Graf erhielt den „wienwood“ Preis

Das Waldviertler „Bahnorama“ überzeugte die Holz-Juroren

Nach der ersten Verleihung 2005 wurde nun zehn Jahre später der zweite Wettbewerb von pro Holz Austria in Kooperation mit Architekturzentrum Wien und der Stadt Wien initiiert. Für den wienwood wurden aus 76 eingereichten Projekten fünf Auszeichnungen und sechs Preisträger ermittelt.

Die Graf-Holztechnik wurde nun für das Projekt „bahnorama“ ausgezeichnet. Das Informationszentrum mit 1.084 m² ist der zweithöchste, begehbare Holzturm Europas auf dem Gelände des Wiener Hauptbahnhofs. „Dabei handelte es sich um einen Auftrag der ÖBB im Rahmen der Bahnoffensive, als der Hauptbahnhof umgebaut wurde, um Besuchern die Möglichkeit zu geben, das Baugehen live mitzuverfolgen. Die Herausforderung bei diesem Projekt war der extrem geringe Platz vor Ort, sodass wir auf engstem Raum arbeiten mussten,“ so DI Michael Bauer, Geschäftsführer Graf-Holztechnik. Der Holzturm wurde nach der Fertigstellung des Bahnhofs abgebaut, die Teile wurden verwertet.